



CDU/FDP-Fraktion

Datum: 2018-03-12

---

**Anfrage/Antwort**

**Drucksachen-Nr.**  
**F-6113/2018**

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	10.04.2018

---

**Titel:**

**Anfrage zur L 80 Frankenfelder Berg**

---

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sven Petke

Gesendet: Montag, 12. März 2018 10:51

An: buergermeisterin

Betreff: L 80 Frankenfelder Berg

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

seit Wochen wird das tiefe Schlagloch größer. Es stellt eine akute Gefahr dar. Sie könnten ein Warnschild aufstellen lassen oder sogar das Schlagloch und andere Schlaglöcher dort instandsetzen.

Wollen Sie reagieren?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Petke

CDU/FDP-Fraktion





### **Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:**

Sehr geehrter Herr Petke,

wie in unserer Zuarbeit zur Beantwortung Ihrer kleinen Anfrage Nummer 3333 an die Landesregierung vom 26.02.2018 dargestellt, ist uns der Zustand der Fahrbahn der Frankenfelder Chaussee bekannt.

Die Schäden an den Asphaltfahrbahndecken im Stadtgebiet werden demnach Anfang April mit Asphaltheißmischgut beseitigt.

Dazu läuft derzeit die Ausschreibung zur Vergabe dieser Bauleistung.

Im Rahmen der Straßenkontrolle wurde am Freitag, den 09.03.2018 festgestellt, dass sich die Ausmaße des von ihnen beschriebenen Schlagloches am Frankenfelder Berg gegenüber der Kontrolle vor dem Frostwetter Ende Februar erheblich vergrößert hat.

Aus diesem Grund wurde dem Bauhof unverzüglich der Auftrag erteilt, diese Schadstelle vorab mit Asphaltkaltmischgut zu beseitigen.

Dies erfolgte am Montag, 12.03.2018, im Laufe des Vormittages.

Mit freundlichen Grüßen

i. A. Dirk Ullrich  
Abteilungsleiter Straßenplanung und -bau

2018-03-12